

¿Es importante la Tutoría en la Universidad Guadalajara Lamar?"

Pensar

Hacer

Es muy importante las Tutorías dentro de la institución para lograr un desarrollo holístico en el alumno.

Es una actividad de aprendizaje integral, que a los alumnos a través de esta les permita potenciar un conjunto de herramientas personales y sociales, promoviendo una identidad institucional y nos permita detectar a tiempo problemas educativos para que al final lleguen a ser profesionistas eficaces, que logren incorporarse a una vida productiva en una sociedad demandante de profesionales con calidad. Con ello se evitarían deserciones y frustraciones

La creación de las tutorías deberá tener la finalidad Preventiva, trabajar en equipo, aprender una metodología educativa para compartir triunfos e Identificar los puntos vulnerables y de fortalezas de nuestros alumnos y trabajar en ellos .

Realizar entrevistas de selección e integración de los aspirantes a las diferentes carreras que oferta la Universidad con el fin de que su elección de carrera sea asertiva y les permita situarse en la "realidad profesional". Utilizando recursos humanos y técnicos de la misma Universidad.

La Universidad Lamar, tiene el personal y la capacidad suficiente para ser una Universidad de elección final y no "temporal" dónde se brinde dicha educación integral.

La tutoría en la Universidad LAMAR es importante para lograr el acompañamiento académico del alumno ejerciendo una mancuerna con el docente generando confianza, elevando autoestima, provocando satisfacción mutua y lograr así un prestigio de la institución con resultados favorables para los egresados.